

Plaisance-du-Touch. Des insectes poussent des agents municipaux à déménager



• Une partie du bâtiment d'accueil de la mairie est fermée au public. DDM.

Sécurité, Plaisance-du-Touch

Publié le 20/03/2025 à 05:11

Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

Cela fait un mois qu'une partie du bâtiment d'accueil du public de la mairie est fermée. Les agents du service technique ont décelé dans la structure du bâtiment un risque important d'effondrement mettant la sécurité du personnel et du public reçu en danger. Dans le bâtiment, les plafonds, planchers, escalier, sont attaqués par des insectes xylophages tels que les capricornes notamment. D'importants travaux sont à prévoir pendant lesquels le bâtiment sera déclaré en péril. Florence Queval élue de la liste "Plaisance Citoyenne" a, lors de la réunion du conseil municipal, interpellé le maire : "Comment en est-on arrivé là, le bois n'était-il pas traité ?". "Je ne le sais pas, depuis ma nomination en 2019 il n'y a pas eu de contrôle", a répondu l'édile. Les expertises sont en cours et le coût des travaux n'est pas encore connu. Le maire Philippe Guyot a souligné "la volonté des agents de ne pas fermer l'accueil au public, conscients de l'importance du service rendu aux administrés ils ont souhaité dès l'après-midi même assuré la continuité du service, dans le bâtiment face à la mairie. Du déménagement à l'installation dans de nouveaux espaces, tous ont eu une attitude très positive. Le service des finances est accueilli route de Lombez dans les locaux des services techniques, des agents sont en télétravail, d'autres sont en open space dans des conditions de travail moins favorable. Dès que possible ils seront installés et relogés dans les locaux disponibles de la commune. Je suis très fier de l'ensemble des agents et les remercie."

Les travaux dureront plusieurs mois. Les riverains ont été avertis de l'existence de ces insectes xylophages.